



稲刈りをしたよ!

9月12日(金)ゆり組

今日は蓮代寺町の北方さんと池本さんに来ていただき稲刈りをしました。今年の夏は暑さもありませんでしたが、絵本を通して稲の刈り方を見たり読んだりして今日を楽しみにしていた子どもたちです♪



親指を上にして
グーの手で稲を持つよ



根元の方を持つよ

せーので刈るよ!

池本さんから稲は親指が上になるように持つことや、鎌は危ないので必ず大人と一緒に持って刈ることを教えてもらい、真剣に聞く子どもたちでした。早速稲刈りがスタート! 保育者等と一緒に稲を刈りました。昨日の雨で土がぬかるんでおり、足を動かすにくい子や上手くしゃがめない子もいましたが頑張っていましたよ。



稲刈り
できたよ!



稲大きいね!

ゆり組は一人一回ずつ刈りましたが、「簡単やった!」「ちょっと難しかったかも…」と様々な声が聞かれましたよ。稲刈り後に保育者がもみ殻を外して見せると白色になり驚く姿が見られました。また、「刈ったお米どうしようか?」と保育者が聞いてみると、「梅干しのおにぎりが食べたい」「おせんべいとかお餅がいいな」ともう食べることを楽しみにしている子どもたちでした♪



★9月18日(木)は祖父母とのふれあい活動で大根の種植えをします。
17日(水)までに長スポンと汗拭きタオルを持たせて下さい。